

Un appel au développement de la production locale de matériaux de la construction



La Havane, 29 oct. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a lancé un appel au développement de la production locale de matériaux de la construction. Il a signalé, au cours d'une réunion de son cabinet cette fin de semaine, que pour bâtir quelque 50 mille logements tous les ans il faudra que chaque commune apporte les matériaux nécessaires.

Miguel Diaz-Canel a encouragé le ministère du bâtiment à recruter la main d'œuvre nécessaire pour pouvoir atteindre les objectifs du programme national de logement.

Sur le point de l'aide accordée aux familles les moins rémunérées, le président cubain a signalé que les autorités municipales doivent mieux contrôler la distribution des matériaux pour qu'ils arrivent aux personnes qui en ont le plus besoin.



Radio Habana Cuba